

Etre Amicaliste, c'est participer à l'animation et la mise en avant d'un réseau. En 2009, être membre d'un réseau, d'une communauté est un moyen de gagner du temps. L'Association des Anciens Elèves travaille à la mise en relation des anciens élèves avec des interlocuteurs privilégiés. Parmi ces interlocuteurs, les ENILs, l'ANFOPEIL, sont les relais nécessaires pour se tenir au courant des évolutions du secteur de l'IL et de l'IA en général.

Durant les années passées à l'école, l'AAE et ses relais sont là pour aider à trouver un stage, à la sortie de l'écoles, ils sont là pour aider à trouver un emploi. Rapidement, en cas de besoin, rester en contact avec son ENIL d'origine peut s'avérer nécessaire pour continuer à se former, mais aussi pour recruter ses collaborateurs. A chaque fois, derrière un contact, il ya un relais, et bien souvent, ce relais c'est l'AAE.

Avec les moyens modernes, l'AAE, comme les autres associations d'anciens élèves, gagne en efficacité et en promptitude. Malgré tout, un réseau ne vit que par ses adhérents, ses membres les plus reconnaissants. Dernièrement, un ancien élève a souhaité cotiser « à vie », en remerciement des services rendus, alors que ceux ci ne concernaient que l'emploi.

Tenir à jour un fichier, diffuser des nouvelles d'anciens élèves, aider aux regroupements de promos, donner des nouvelles de l'école, accompagner les anciens élèves devenus créateur d'entreprise, sont les tâches quotidiennes de l'AAE, en plus de la diffusion des offres d'emplois.

Rien n'est jamais gratuit, mais la mutualisation permet de limiter les coûts : c'est tout l'intérêt d'un réseau, pour que chacun profite de l'expérience des autres.